

Intervención del Presidente de la República al Término de la Cena Anual Sofofa  
SANTIAGO, 9 de Noviembre de 2004

S.E.: Esta cena fue una forma muy importante de cómo decirle gracias a Juan Claro. Creo que Juan ha sido un tremendo dirigente empresarial, creo que la agenda pro-crecimiento fue algo muy importante para el país. Creo que él entendió la necesidad de un trabajo conjunto del sector público y privado, entendiendo el sector privado el mundo empresarial y el mundo de los trabajadores.

PREGUNTA: ¿No se sentía como dando prueba hoy día, un examen frente a los empresarios, por el tema de la flexibilidad laboral que hoy día está en el tapete, Presidente?

S.E.: Claro, está en el tapete, pero creo que tenemos que abordarlo con la altura de miras que corresponde. Queremos flexibilidad, pero no queremos un trabajo precario, un trabajo donde el trabajador sienta que se está abusando de su condición, y tenemos que combinar ambas cosas: queremos flexibilidad, pero no queremos un trabajo donde el trabajador se siente afectado.

PREGUNTA: ¿Usted cree que los empresarios entienden este tema o que deberían entenderlo?

S.E.: Uno espera que se entienda ese tema, pero mi obligación como Presidente es hacer el mismo discurso en todas partes, aquí con los empresarios, con los trabajadores, con el país. Gracias.